

# 無限の可能性

## 体育祭

令和6年度第1学年通信  
令和6年5月28日

5月9日（木）に体育祭が行われました。中学校生活最初の体育祭。中学校の体育祭がどういったものかわからず、いろいろ選手を決めたり、長縄の回してを決めたりと、あわただしく進んでいきました。それでも、全員リレー、長縄跳びを中心にたくさん練習し、本番に臨みました。特に、長縄跳びの練習では、「いち、にの、さん」と全員が大きな声を出しながら、何度引っかかっても諦めずに跳んでいる姿が印象的でした。また、引っかかった友達を責める姿もなく、逆に、「みんなで集中しよう」「みんな高く跳ぼう」と前向きに練習する様子がどこの学級でも見られました。とてもすばらしい雰囲気です。練習することができ、本番が楽しみになりました。全員リレーの練習では、バトンをいかに上手に渡すかを繰り返し練習し、1秒でもタイムを縮めようと全員が全力で走る姿に感心しました。また、一人でも抜かそうと必死に追いかけ、走り終わった後でタイムを聞いた時の喜ぶ姿を見て、どこの学級にも優勝してほしいと体育担当者として心から思ったことを今でも覚えています。

いざ本番！全員リレーから始まり、ダンシング玉入れと午前中の競技を終え、お弁当を食べる学級では、「午後の部もがんばろう」「長縄跳びで20回以上跳ぼう」と、どの学級でも最後の長縄跳びにける思いを伝え合う姿がたくさん見られ、学級の団結力が形として現れた瞬間だったと思います。長縄跳び本番では、過去最高記録を更新した学級もあれば、思うような結果にならなかった学級もあると思います。それでも、本番5分間のために費やした練習時間、本番で集中して取り組んだ時間はかけがえない宝物です。まだまだ1年生。来年に向けてさらに成長し、今年の記録を更新する活躍を期待しています。最後に、先輩を一生懸命応援する姿に私自身本当に心が打たれました。先輩が競技をしているときに、前に出て大きな声で応援したり、振り付けを全力で踊りながら応援したりする姿、とても立派でした。来年の体育祭もそのような姿がたくさん見られる体育祭になることを期待しています。

体育祭の結果は以下の通りです。

☆総合	優勝：1年4組	2位：1年6組	3位：1年5組
○全員リレー	1位：1年2組	2位：1年4組	3位：1年6組
○ダンシング玉入れ	1位：1年6組	2位：1年4組	3位：1年5組
○長縄跳び	1位：1年4組	2位：1年1組	3位：1年5組
☆団総合	優勝：赤（6組）	2位：黄（4組）	2位：桃（5組）

## 第1回テスト終了

5月21日（火）・22日（水）と第1回テストが終了しました。今回のテストで自分の力が発揮できた人、自分の力が出し切れなかった人、人それぞれだと思います。自分の力が発揮できた人は、ここまでの努力を自信につなげてください。また、今回力が出しきれなかった人は、それが今の自分の力だと認めることも大切です。そして、同じことを繰り返さないことが何よりも必要になります。なぜ出し切れなかったのかをしっかりと振り返り、次にいかすことです。終わったらそれでおしまいでは、成長はありません。第2回テストは9教科のテストになります。計画的に学習していきましょう。

# 授業参観 & 部活動保護者会

5月31日（金）

授業参観 14:05~14:55

学 級	教科領域	内 容	会 場
1-1	体育	ハンドボール	ハンドボールコート
1-2	数学	正の数・負の数	1-2教室
1-3	英語	Unit2 New Our Teacher	1-3教室
1-4	数学	正の数・負の数	1-4教室
1-5	国語	ダイコンは大きな根？	1-5教室
1-6	理科	無脊椎動物	1-6教室
7,8組	音楽	ボディーパーカッション	第1音楽室

部活動保護者会 15:15~15:45

部活動	会場	部活動	会場
陸上競技 男子女子	2の3	弓道 男子女子	1の3
ソフトボール 女子	木工室	水泳 男子女子	3の4
ハンドボール 男子	1の6	剣道 男子女子	稜明館
ソフトテニス 男子	視聴覚室	卓球 女子	2の1
ソフトテニス 女子	3の6	軟式野球	1の4
バスケットボール 男子	3の3	吹奏楽	第2音楽室
バスケットボール 女子	3の5	美術	第2美術室
バレーボール 男子	2の5	文芸・手芸	図書室
バレーボール 女子	3の1	バドミントンと柔道	なし

※部活動保護者会は、部活動によって終了時刻が異なりますので、よろしくお願ひします。

★駐車場につきましては、部活動の様子を保護者の皆様に見ていただくため、運動場の開放はできません。お車でのお越しはご遠慮ください。駐輪場所につきましては、運動場東側（線路側）にお停めください。 ※校区市民館や学校周辺への路上駐車は、ご遠慮願ひます。